



2 Pièces

65 m²

Réf. V1432

3 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence sécurisée dans le village de Fontvieille à deux pas de la marina. Proche de toutes commodités, dont de commerces, supermarché, transports, écoles, restaurants. Ce 2 pièces entièrement rénové avec des matériaux de qualité est exposé Ouest. Il dispose d'une vue dégagée, dont un aperçu montagne. Il se compose de la manière suivante : Une entrée Un séjour ouvrant sur une terrasse Coin cuisine équipée Chambre avec salle de bains L'appartement dispose de nombreux rangements. Une grande cave et un emplacement de parking complètent ce bien. Type de produit : Appartement

Located in a secure residence in the village of Fontvieille, a few steps from the marina. Close to all amenities, including shops, supermarket, transport, schools, restaurants. This renovated 1-bedroom apartment with quality materials benefits from a west exposure and a mountain view. It is composed as follows: An entrance A living room opening onto a terrace Fitted kitchen area Bedroom with bathroom The flat has plenty of storage space. A large cellar and a parking space complete this property. Property type : Apartment

VALERI AGENCY

7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

